



COMUNICADO

A la comunidad del Plantel Azcapotzalco:

El día de hoy, alrededor de las 14:20 horas, un reducido grupo de encapuchados tomó el Plantel por medio de la fuerza, realizando actos vandálicos a diversos edificios. Dichos actos se llevaron a cabo sin convocar a ninguna asamblea estudiantil e impidiendo la salida en un inicio a personal administrativo y directivo.

Rechazamos la violencia y la intolerancia. Esta Dirección siempre ha estado dispuesta a resolver cualquier conflicto por medio del diálogo en un ambiente de respeto.

**ATENTAMENTE
"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"
Azcapotzalco, CDMX, viernes 24 de marzo de 2023**

DIRECCIÓN DEL PLANTEL